



Auf tolle Festumzüge darf man sich in Strümp freuen.

Foto: Vuhl

Ein tolles Programm zum Wochenende

Großes Schützenfest vom 30. August bis 2. September

Strümp. Seit 2010 wird das Strümpfer Schützenfest mit einem Fackelzug eröffnet. Heute Abend ist es wieder soweit. Ab 18 Uhr ist der Platz „Am Schmitterhof“ Treffpunkt für alle Freunde des Schützenfests, bevor eine halbe Stunde später das Regiment mit klingendem Spiel eintrifft. Höhepunkt des Abends ist um 21.30 Uhr der Fackelzug, der König Peter III. offiziell nach Hause geleitet. Am Freitag folgt dann ab 20.30 Uhr der Party-Abend mit der Showband „Via Via“. Karten kosten im Vorverkauf zehn und abends zwölf Euro.

Mit klingendem Spiel sind die Schützen dann ab Samstag wieder unterwegs. Um 13.15 Uhr wird das Königshaus an der Residenz an der Xantener Straße mit einer Serenade auf die Festtage eingestimmt. Es folgt der ökumenische Festgottesdienst in St. Franziskus (14.15 Uhr). Anschließend wird am Ehrenmal ein Kranz im Gedenken an die verstorbenen Mitglieder des Heimat- und Schützenvereins niedergelegt. Verdiente Schützen werden dann beim Spätschoppen im Festzelt (ab 15.15 Uhr) mit Orden ausgezeichnet oder befördert. Im Rahmen der „Nacht der Schützen“ steht dann ab 19.30 Uhr die Proklamation der Prinzen und des Jungschützenkönigs auf dem Programm. Es spielt an diesem und den folgenden Abenden die Gruppe „California Blue“.

Nach dem Generalappell vor der Franziskuskirche am Sonntagmorgen ziehen die Schützen um 10.15 Uhr zur Generalsparade auf der Fitz-Wendt-Straße auf. Anschließend lassen es sich die Schützen beim Fröhlichschoppen gut gehen. Bei dieser Gelegenheit werden zudem die Jubilare geehrt. Der Nachmittag steht ganz im Zeichen des historischen Festzuges durch Strümp. Ab 15.30 Uhr ziehen die Schützenkompanien unterstützt von Historiengruppen durch den Ort. Das Königshaus hat prächtige Kutschen geordert, um standesgemäß durch das Königreich reisen zu können. Höhepunkt des Umzuges ist die Serenade mit anschließender Parade auf dem Foues-nantplatz um 16.45 Uhr. Im Festzelt bietet der Ball der Kompaniekönigspaare nicht nur Gelegenheit zum Tanzen, sondern auch für die Gratulation der Strümpfer Kompanien und Vereine.

Den Montagvormittag verbringen die Schützen in ihren Vereinslokalen. Erst um 15.30 Uhr treffen sich alle Schützen am Buschend. Von hier zieht der Festzug dann zum Biwak (16.24 Uhr) vor der Franziskuskirche auf. Nach kurzer Stärkung geht es zur Schlussparade (17.30 Uhr) auf der Fritz-Wendt-Straße.

Höhepunkt des Königs-Gala-Balles ist die Proklamation des Schützenkönigs mit Serenade und Großem Zapfenstreich.